

Compte-rendu

Réunion du Comité Directeur – 01/12/2021 – Grande salle de l'espace des associations

Date de la réunion 01/12/2021	Participants : Pascal Masset, Rémy Morel, Bruno Filleux, Francyck Gauthier, Julien Grange, Jean Kemlin, Michel Fournial, Bernadette Fournial, Estelle Pallay, Pascal Poulard, Gilles Descours Excusés : Pascal Surieux, Manon Defour,	
Nature de la réunion Comité directeur CAF Montbrison		
POINTS TRAITÉS		DÉCISIONS
1. -- : Vie du club : a. <u>Bureau</u> : Pascal P. et Gilles souhaitent mettre fin à leur fonction de trésoriers la saison prochaine. Nous les remercions pour l'ensemble du travail effectué. Le comité directeur constate que le renouvellement du président tous les quatre ans est difficilement réalisable. b. <u>Comité directeur</u> : L'ensemble des personnes présentes souhaite renouveler leur engagement au sein du comité directeur		Nous nous renseignerons sur le logiciel de comptabilité de la fédération dans l'optique de simplifier la fonction de trésorier. Les personnes non licenciées ne doivent pas être incluses dans la communication. Les statuts seront modifiés lors de la prochaine AG.
2. -- : SAE : a. <u>Pass' Grimpe</u> : La séance Pass Grimpe du samedi aura lieu le 11 décembre en raison de l'indisponibilité de la SAE le 18. b. <u>Montage des voies</u> : Nous devons solliciter le service des sports afin d'organiser le renouvellement de la SAE pour la saison prochaine. En raison des travaux du gymnase, cela sera plus complexe.		Au début de l'année, la séance libre d'accès sera le jeudi. Nous demanderons à la municipalité de participer au renouvellement des voies par la réalisation de 54 voies par un professionnel.
3. -- : Formations : a. <u>Informatique</u> : Une formation informatique destinée à l'ensemble des membres sera effectuée. Le club prévoit un mâchon. b. <u>Recyclage SAE</u> : Nous constatons que de nombreux encadrants SAE doivent être recyclés.		La formation informatique aura lieu le vendredi 4 février à 20h Nous devons nous resigner sur les recyclages des formations SAE.

4. -- : Dossier de subvention : Comme chaque année, nous devons fournir à la municipalité le dossier de subvention. Cette année les écoles ne réaliseront pas de sortie sur plusieurs jours. Ainsi, nous établirons le dossier avec une sortie ski pour le groupe des grands, une sortie randonnée, des sorties blocs pour les petits et moyens et une sortie de parcours montagne.	
5. -- : Sorties : La sortie collective hivernale sera organisée en fonction des mesures sanitaires en vigueur et de leurs évolutions.	Nous choisissons un car de 39 personnes en raison de la capacité du gîte est des contraintes sanitaires
6. -- : Tour de table : a. <u>Comité VSE :</u> Suite à la réunion, Vivre le Sport Ensemble. Nous répondons au sondage du service des sports. Voir document joint. b. <u>Site web :</u> Le site web actuel utilise un serveur inadapté à son bon fonctionnement. Nous pouvons utiliser un serveur adapté pour faciliter sa gestion. Cela à un coût d'environ 60€/an. Nous pouvons aussi choisir d'utiliser le module mis à disposition de la fédération. c. <u>Proposition de sorties par groupe WhatsApp :</u> Afin de donner suite à la proposition lors de l'AG. Un groupe sera créé afin de faciliter la communication de sorties entre adhérents.	Le comité directeur choisit d'utiliser le pack web de la fédération afin de faciliter la gestion et l'utilisation dans les années à venir. Le groupe WhatsApp n'aura aucun lien avec le club et son organisation.

La séance est levée à 22h30.